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28.05.18.

  

Мы вас приветствуем из нашей новой точки отсчета! Как вы уже знаете, мы входим в
новую Иерархию Земли. На некоторое время мы простились с вами, чтобы совершить
наше вознесение, и теперь, уже с новых высот, мы поведем вас. Что изменилось в нас,
как изменились наши задачи по отношению вашей эволюции, каковы перспективы
нашего сотрудничества ?

  

Мы стали более «просветленными», если иметь в виду ваше понятие вознесения.
Просветление для нас – это новые, более насыщенные светом энергии, в которые мы
вошли. Наши тела стали более разряженными, они раскинулись на километры,
охватывая собой космические пространства. Наш свет стал излучать новые фотоны
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(поэтому ты не сразу нас узнала). Благодаря этому новому излучению, мы можем
поднимать и вас на другой вибрационный уровень. Своим свечением, лучами мы входим
в вас и ваше пространство, как бы «заражая» вас своими частицами. Лично с тобой мы
провели сейчас сеанс облучения мозга и тел для улучшения связи с нами и
совершенствования тебя в целом. Конечно, мы поможем вам в вопросах исцеления,
предложим новые виды и методы.

  

Что мы предлагаем вам для вашего развития, как кураторы? Мы оставляем за вами
право на самоопределение. Никакого давления и жесткого контроля с нашей стороны вы
не ощутите, наоборот, мы отдаем вам право полностью делать выбор вашего
дальнейшего пути. По большей части мы берем на себя задачи учительства и
наставничества. Мы видим, какими вы стали осознанными, остро чувствующими
потребность перемен и активного сотрудничества со всеми представителями,
населяющими планету, в том числе, объединяющими все уровни сознания Земли, как вы
стали ответственны за все ваши поступки и мысли. Уже есть на Земле передовой костяк
здравомыслящих людей, и это группы света, которые ясно осознают свои цели и задачи,
не питая иллюзий, принимая во внимание все аспекты творений на планете, ища
консенсус со всеми силами и представителями.

      

Вы заметно выросли, как общность, и это дает нам надежду, что вы сами найдете
правильный путь своего дальнейшего развития. Мы же со своей стороны будем
предоставлять вам наиболее подходящие методы и инструменты.

  

Итак, мы с большим удовольствием примем участие в ваших медитациях, обучая и
направляя вас, но, не решая вопросы за вас. Приглашайте нас, и мы примем ваше
приглашение!

  

  

УЙТИ ИЛИ ОСТАТЬСЯ?
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  27.05.18.  Сегодня празднуют День Святой Троицы…Накануне мне снился сон, где я запрыгиваюна подножку быстро идущего поезда и прошу открыть мне дверь в вагон. Дверь илидвери выглядят необычно: какие-то трехэтажные створки, я вижу «кого-то» в одной изних и прошу быстрее открыть, иначе я сорвусь, т.к. поезд все больше набирает ход, номне не открывают, и я спрыгиваю обратно на «исходную позицию», прижимаясь к стене,чтобы не быть сбитой.  В моих снах поезд всегда является символом. Однажды я видела, как поезд ходит покругу, и там, где собралась группа людей, он не останавливается и не притормаживает,чтобы люди могли сесть, а ускоряет свое движение. И в этот момент я должна былаувлечь за собой эту группу в поезд, но люди вдруг разбрелись, и мне пришлось так жесоскочить с подножки, потому что я не могла уехать одна без них. Я помню, какогорчена я была тем, что люди не смогли сесть со мной.  Сегодня же меня не впустили в поезд, и я прошу мою любимую Семью Света Рарастолковать этот мой сон.   Твой сон означает только то, что тебе еще рано уходить с Земли, несмотря на то, что тыготова и выполнила все, что было задумано Душой до воплощения. Дело в том, что все«контракты» Души являются условными и не имеют жесткой определенности, иначе бываша жизнь на Земле действительно была бы похожа на тюрьму.   Но у меня вовсе нет ощущения, что мне пора уходить. Были времена, когда мне этогохотелось, но теперь я снова «вошла во вкус», я чувствую в себе большой потенциал,который еще подлежит раскрытию, он «распирает» меня, и мне хочется побыстрее его«излить».  Да, мы, конечно, знаем об этом, ибо сами и ведем тебя. Твоя Душа «расширяется»,«растет» по мере реализации задуманного, и этому способствуют медитации, которые выпроводите по вечерам.   Чем полнее раскручиваются программа и задачи Души, тем больше Душа получает силы,становится более энергоемкой. Через сон тебе дали понять, что этот «уход» тебе надопропустить не из-за «каких-то» людей, которых ты обязалась обучить и повести за собой,а для того, чтобы стать более насыщенной и объемной в плане развития Души, и это уже– другая задача и программа, нежели вести за собой группу. Тебе это было показано «сопережением», как стратегическую задачу, но, это совсем не означает, что ты должнатеперь заниматься только своей Душой и забыть о работе с группой. Это – одна из гранейтвоей самореализации.  Но я же хотела «уехать», значит, это было МОИМ решением, но «свыше» решилипо-другому. Кто же тогда захотел «уехать», а кто – оставить?  Твое Высшее Я хотело перевести тебя на другой уровень, занимая тебя другимизадачами, но Высшие Учителя, отнюдь не вопреки «голосу» ВЯ, решили предложить тебедругой вариант развития и именно пребывая на Земле, в тех же условиях.   Да, да, это продолжение эксперимента за плотной «завесой». Появилась возможностьполучить новые грани опыта, исходя из всех явлений и событий, которыеразворачиваются сейчас на Земле и в Космосе, благодаря тому, что, в первую очередьпроисходит именно на ней и благодаря тому, что «творите» вы все и в частности вашагруппа – те, кто медитирует.   Вы затрагиваете глубинные вопросы бытия и космические проблемы. Мы видим, как выупорствуете в своем проникновенном интересе к тому, что «не видимо простым глазом»,занимаете весьма активную позицию ко всему происходящему и явно горите желаниембыть хозяевами не только на планете, но, и в безграничном Космосе.   Вот сейчас ты лично, как проводник, участвовала в новом витке Галактическоговыравнивания, а знаешь ли ты, что оно происходит, исходя из уровня ВАШЕГО развития?И опять же благодаря во многом вашим групповым медитациям. Наталье недавносообщили, что таких групп, как ваша, на планете всего две (к сожалению), но дажеблагодаря такому количеству участвующих происходят мощные сдвиги не только всознании людей, но и во всем Космосе, в данном случае – в Галактике.   Во время вашей работы вы выравниваете все грани своего сознания и Души, тем самымспособствуя выравниванию – выстраиванию в «одну линию» магнитных потоков,электромагнитных полей, излучений и многих физических явлений в Космосе.   Кроме того вы напрямую влияете на Галактическое Солнце – центр галактики. Вамкажется, что вы проработали только «частный» вопрос для улучшения вашей земнойжизни, для того, чтобы что-то понять и усвоить, чтобы «лучше жилось», а на самом делевы, как Гераклы, сдвигаете огромные «глыбы» энергий во всем Космосе, будучи егопосланниками и представителями на Земле, которая для вас является не только Домом,но, и лабораторией с обширными полномочиями, где рождаются новые идеи, планы,волеизъявления и намерения, и со всем этим считается весь Космос, ибо вы его здесь ипредставляете.   Осознавать глобализм проблем не только на планете, но, и во всем космическом океане,пытаться изменить, улучшить многое «за завесой» - это огромный прогресс человечества!  Вашу группу ожидают новые Посвящения, и это является еще одним из решающихфакторов того, что тебя «не впустили в поезд» в твоем сне: считай, что «свыше» решили,что ты можешь еще больше, чем было задумано, и главное, что ты и твои сотоварищииспытывают при этом ожидании бОльшего нечто похожее на «энергетический экстаз»,когда происходит слияние твоего и божественного, рождая новое и прекрасное.   Да, вы прорабатываете и активируете то, что вам уже присуще, но, придавая всемуновую окраску, форму, насыщая своим огнем, да, именно – огнем не на огненном, а наземном плане. Мы видим, как частицы этого огненного плана нисходят по сутратме«вниз» в ваши поля, разворачивая вокруг них новые пространства творения.  Вы можете сделать на Земле еще невообразимо много, главное – не забывайте ЖИТЬ,не «зависайте» на «теории» - медитациях, несите все преобразованное и активированноев жизнь, вплетаясь самым гармоничным образом в «колесо жизни», внося новые веянияв Жизненный Принцип, но, оставайтесь при этом ЧЕЛОВЕКОМ с большой буквы, неразмениваясь на соглашения, уступки и обещания «сладкой жизни».   Помещая себя в союзе со своим Духом туда, в чем вы более всего нуждаетесь, где вынаилучшим образом реализуетесь и выполняете задачи Души, вы получите абсолютновсе, в чем нуждаетесь, это – закон.   Мы знаем, что тебе и всем вам хочется стать ИСТИННЫМИ хозяевами на Земле, увидетьзакат и падение «серых» и «темных» правителей еще «при жизни», знаем, как не простоосознавать, что вы приближаете это время, а время пребывания вас в физическихоболочках подходит медленно к концу, и вы можете не стать свидетелями этого финала.А что такое – празднование победы, это, прежде всего – самодовольство ЭГО! Так что,как выразился Крайон, праздновать будете на небесах (шутка).   Есть ли у тебя еще вопросы?   Есть еще вопрос: Рамта утверждает, что кармы нет -  … то, что вы называете кармой, — это не Божий закон, это закон тех, кто верит в неё.   Они верят, что за все, что они совершают в жизни, они должны, вернувшись, заплатитьв следующей жизни.  Кармические законы на самом деле являются реальностью, но только для тех, кто в нихверит.  Я не признаю ни кармы, ни совершенства, ибо я вижу их, как ограничения, а невознаграждения. Я признаю только Всесущность, которая полностью лишена законов иидеалов, препятствующих становлению самим собой, становлению Богом. В пониманииВсесущности ты не должен делать в жизни ничего, кроме одного — делать то, что тыхочешь. Если ты хочешь принять учения о карме, тогда — это твой выбор и твоётворение для твоего же опыта. Но пойми, мастер, что ты создал себе иллюзииограниченной силы и воздаяния. Это твоя судьба: признав то, что называется кармой,стать пленником своего собственного ограниченного мышления.   И далее я приведу выдержки из ченнелинга с Отцом Небесным о карме:   Карма в общем и целом – программа жизни человеческого индивидуума на планете.  Карма не воздаяние, но процесс жизни. И причина порождает следствие, где бы вы нинаходились – даже на огненном уровне. И как бы вам ни хотелось думать, как бы нихотелось «удалить» или «растворить» карму, раз вы творите, то каждое действиепорождает следующее. Карма учит тому, как творить и порождать из себя и врезультате себя и своих действий.  Что вы скажете по поводу этих двух различных точек зрения о карме?  Что мы можем сказать? Это – действительно немного разнящиеся подходы к этомувопросу.   Рамта – свободолюбивая и свободомыслящая сущность, прошедшая, что называется,через горнило становления человеческого сознания. У него большой практический опытжизни, и он воспринимает карму как ограничивающий закон, а Отец подчеркивает, чтоэто – программа, порожденная причинно-следственной связью.   Первый шаг на Земле уже порождает следствие и, следовательно, программу кдальнейшему развитию и действию. Веришь ты в нее или нет, хочешь ли ты назвать ее«кармой» или другим словом, это ВСЕГДА работает! У Рамты к этому немного«анархический» подход, он хочет уйти от значения «обязанность, законность», дать волювседозволенности для развития, дабы избежать пут этой «законности» даже в мыслях.  Что ж, он по-своему прав и неправ одновременно. Ты сама что выбираешь?   Я выбираю и то, и другое. Хочется совместить эти два подхода, но, не нарушая «ЗаконаОдного».   Ну, ловко ты выкрутилась, молодец! Хорошо, на сегодня достаточно вопросов?   Да, я благодарю вас и до встречи!  обращение вознесенных владык с сириуса
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